
1.- MECANICA PROMOCIONAL (HORECA):

(Promoción exclusiva para mayores de 18 años).

Periodo promocional: Válida del 12 de enero al 19 de abril, ambos inclusive.

Podrá participar en la promoción cualquier particular que cumpla la siguiente mecánica: Comprando una cerveza Moritz 7 formato botella adquirido en cualquier bar, cafetería o restaurante que tenga Moritz 7, escaneando el QR de la botella y subiendo el ticket de compra a la web: moritz.com/promos

La validación se realizará siguiendo la siguiente mecánica:

1.- El cliente introduce sus datos en la web (email, nombre, apellidos, teléfono y dirección) y sube su ticket de compra*. Una vez seleccione participar, aparecerá un "rasca" virtual que deberá descubrir para ver qué premio le ha tocado, a falta de comprobar que el ticket de compra es correcto.

* En la foto del ticket de compra debe verse claramente el concepto de adquisición de productos Moritz 7 formato botella. El ticket deberá estar completo o, como mínimo, deberán verse claramente:

- a) El concepto de compra de Moritz 7
- b) La fecha de adquisición

2.- La comprobación del ticket de compra se gestionará en un plazo máximo de 48 h.

3.- Una vez comprobado el ticket de compra, se enviará un correo electrónico al ganador con la información sobre cómo disfrutar del premio.

Se revisarán las imágenes de los tickets para evitar que un mismo ticket sea utilizado por dos personas diferentes o sea utilizado varias veces por una misma persona. En ese caso, se considerarán nulos y se eliminará la participación. Los tickets deben ser legibles y debe verse correctamente el establecimiento donde se adquirieron los productos, la fecha y hora de compra, el número de ticket y la cerveza comprada. Moritz se reserva el derecho de anular el ticket si no se visualiza correctamente esta información.

No se establece ninguna limitación en la participación de cada usuario registrado. Cada ticket válido dará derecho a una única participación en la promoción, independientemente del valor total de los productos que consten en él.

La promoción estará en funcionamiento del 12 de enero al 19 de abril y los tickets de compra podrán validarse hasta el 30 de abril de 2026, siempre que correspondan a compras realizadas entre el 12 de enero de 2026 y el 19 de abril de 2026. Los tickets con fechas fuera del periodo promocional no se considerarán válidos.

2.- PREMIOS:

Se repartirán un total de 120 premios relacionados con el tenis entre todas las participaciones válidas, con la siguiente distribución:

Premios directos plataforma:

- 63 entradas dobles para el Trofeo Conde de Godó 2026
- 60 packs de experiencias Fábrica Moritz (Pases dobles para visitar la fábrica + cata de cerveza o packs de degustación Moritz 7).

Las entradas se enviarán de manera digital por correo electrónico y los packs de experiencias se deberán recoger en las instalaciones de la Fábrica Moritz en Rda. de Sant Antoni, 41, Eixample, 08011 Barcelona. En el horario de lunes a viernes de 12am a 8pm, mostrando el mail que han recibido con el premio ganador.

El premio no podrá ser canjeado por dinero ni por material/producto equivalente.

Moritz se reserva el derecho de sustituir o modificar los premios mencionados anteriormente en caso de que se alteren las condiciones de organización del evento o por causa de fuerza mayor.

Moritz se reserva el derecho a sustituir los premios por otros de valor similar si fuera necesario, por los motivos que considere oportunos, lo cual será debidamente comunicado.

En caso de que, por cuestiones relacionadas con algún tipo de emergencia sanitaria u otra causa, Cerveces Moritz, S.A. se reserve el derecho de modificar la fecha límite para disfrutar del premio o, en su defecto, buscará la mejor alternativa para que el ganador pueda disfrutarlo, sin que pueda ser compensado, en ningún caso, con una cantidad económica.

3.- ENTREGA DE PREMIOS:

Premios directos plataforma:

El premio se otorga mediante la mecánica de momento ganador: existen momentos (fecha y hora exacta) pre establecidos de forma aleatoria a partir de los cuales se concede el premio al primer participante inmediatamente posterior a ese momento. Si entre un momento ganador y el siguiente no hay ninguna participación, al primer participante se le asignará el primer momento ganador designado, y así sucesivamente.

4.- EXCLUSIONES:

No podrán participar en la promoción las personas vinculadas mediante contrato laboral o de prestación de servicios profesionales con Moritz, Bebinter, Cobecsa, Grupo La Zaragozana, Grupo Ágora, así como distribuidores, concesionarios, proveedores o enseñas distribuidoras, ni sus familiares directos.

5.- ÁMBITO PROMOCIONAL:

La participación en la promoción se limita al ámbito de la comunidad autónoma de Cataluña. Por tanto, los tickets válidos subidos a la plataforma deberán corresponder a compras efectuadas en esta región.

Asimismo, los premios solo se entregarán a ganadores residentes en Cataluña y no se podrá solicitar la entrega de los premios en ningún otro lugar del territorio español.

En caso de que un usuario participe con un ticket de compra de fuera de Cataluña y resulte ganador de un premio, será descartado inmediatamente y el premio se asignará a otro participante.

6.- OTRAS CONDICIONES:

Moritz declina cualquier tipo de responsabilidad por daños o reclamaciones producidas con posterioridad en relación con los premios objeto de la promoción.

En caso de detectar irregularidades en el comportamiento de los participantes, la organización se reserva el derecho de eliminar al participante de la promoción.

Participar en esta promoción implica la aceptación de estas bases sin reserva alguna. Promoción limitada a mayores de 18 años.

Moritz se reserva el derecho de modificar o ampliar estas bases promocionales.

Los premios de esta promoción no podrán ser objeto de cambio, alteración o compensación a petición del ganador, no podrán ser canjeados por su valor en dinero y solo podrán cederse a un tercero con el consentimiento explícito de Moritz.

Moritz quedará eximida de cualquier obligación o compensación con los participantes si, por causa de fuerza mayor o imperativo legal, esta promoción tuviera que ser anulada o suspendida, circunstancia que se comunicaría oportunamente a los participantes.

A los premios de esta promoción se les aplicarán todas las disposiciones fiscales vigentes.

7.- DATOS PERSONALES:

De conformidad con la normativa nacional y europea vigente en materia de protección de datos personales y servicios de la sociedad de la información y comercio electrónico, al participar en esta promoción usted otorga expresamente su consentimiento a Moritz para que, como responsable del tratamiento, trate sus datos personales con la finalidad de permitir su participación en la promoción; publique su nombre y apellidos en los medios descritos en caso de resultar ganador, y le envíe comunicaciones electrónicas o telefónicas relacionadas con esta promoción.

Asimismo, empresas vinculadas a Moritz, S.A., o terceros proveedores de servicios de comunicaciones electrónicas, seguridad y alojamiento, podrán tratar sus datos por cuenta de Moritz como encargados del tratamiento, incluso cuando dichos datos se encuentren fuera del Espacio Económico Europeo, siempre que se garantice legalmente el nivel de protección exigido por la normativa europea.

Las datos personales se conservarán mientras no se solicite su oposición o supresión, o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales.

En cualquier momento podrá retirar el consentimiento y ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, limitación u oposición al tratamiento, dirigiéndose al Delegado de Protección de Datos mediante correo electrónico a dpo@agoragp.com o por escrito a calle Ramón Berenguer IV, 1, 50007 Zaragoza (España), indicando la referencia "Datos personales" y el derecho que ejerce, adjuntando copia de su DNI o documento identificativo equivalente. En caso de que sus derechos no sean atendidos, podrá presentar una reclamación ante la autoridad de control.

Para más información sobre el tratamiento de sus datos, puede consultar la política de privacidad en: <http://www.agoragrupo.com/politica-de-privacidad/>

La participación en esta promoción implica la plena aceptación de las bases. Moritz se reserva el derecho de modificarlas o ampliarlas en cualquier momento por necesidades propias, cambios legislativos o entrada en vigor de nuevas normativas, comunicándolo debidamente a través de la web.